

EE.UU.: Gobierno seguirá sin publicar sus registros de visitantes



Washington, 14 abr (RHC) El Gobierno de Estados Unidos anunció este 14 de abril, en Washington, que mantendrá como privados los registros de visitantes a la Casa Blanca, una ruptura con la práctica de la administración anterior de hacer públicos esos datos.

El director de Comunicaciones de la mansión ejecutiva, Michael Dubke, para justificar la decisión, citó los graves riesgos de seguridad nacional y las preocupaciones de privacidad de las personas que frecuentan el lugar.

Donald Trump se basará en una sentencia judicial por medio de la cual se establece que la mayoría de los registros son de tipo 'presidencial' y no están sujetos a la Ley de Libertad de Información, precisa la agencia Prensa Latina (PL).

Pese a esa regla, la administración de Barack Obama (2009-2017) divulgó de forma voluntaria más de seis millones de datos de esa índole, en lo que llamó un compromiso con la transparencia del Gobierno.

Con la decisión del nuevo ejecutivo, un número limitado de registros de visitantes a algunos departamentos, como la Oficina de Gestión y Presupuesto, será accesible a través de las solicitudes de la Ley de Libertad de Información.

Pero muchos no estarán disponibles, entre ellos los aplicados al presidente y su personal de alto nivel, que solo podrán conocerse cinco años después de que Trump deje el cargo.

Añade PL que el anuncio de este viernes seguramente despertará fuertes críticas de grupos de ética y defensores de la transparencia, lo cuales consideran que el público tiene derecho a saber quién visita la Casa Blanca.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127075-eeuu-gobierno-seguira-sin-publicar-sus-registros-de-visitantes>



Radio Habana Cuba